

PAROISSE SAINTE ANNE EN CAMBRESIS

Site internet :

sainte-anne.cathocambrai.com

Email :

sainte-anne@cathocambrai.com

Maison paroissiale de Clary - 4 tour de l'église - Tél. 03 27 85 14 79.

Permanence "accueil paroissial" : lundi – mardi - jeudi de 10 heures à 11 h 30

Permanence baptême : Le 2e samedi de chaque mois de 10h à 11h30

et le 4ème vendredi de chaque mois de 18h à 19h30



« l'espérance ne déçoit pas »
(Rm 5, 5).

N° 18 – Année 2025

Samedi 26 avril	10h00 à 12h00	Walincourt	Rencontre 7 "Parcours avec Jésus" – Marie
	14h30 à 18h00	Clary	Retraite de profession de foi
	18h00	Clary	Messe des familles

2^e DIMANCHE DE PÂQUES et DE LA DIVINE MISERICORDE

Dimanche 27 avril	10h30	Villers	Messe
	11h30	Villers	Baptême de Daphnée & Camila
Mardi 29 avril	10h00 à 11h30	Clary	Permanence
	17h15 à 19h15	Walincourt	Rencontre 7 "Parcours avec Jésus" – Marie
Mercredi 30 avril	09h30	Ligny	Messe
Vendredi 2 mai	09h15	Villers-Outréaux	Messe après le chapelet de 8h45
Samedi 3 mai	09h30 à 11h00	Clary – Maison paroissiale	permanence mariage
	11h00	Malincourt	Baptême de Liam
	16h30	Élincourt	Baptême de Owhen
	18h00	Élincourt	Messe

3^e DIMANCHE DE PÂQUES

Dimanche 4 mai	10h30	Ligny	Messe de 1 ^{ère} communion pour les enfants des relais des 5 clochers et de la Chaussée
-----------------------	-------	-------	---

À noter

MOIS DE MAI MOIS DE MARIE - Chapelet



Bertry :	à 17h30 tous les vendredis, à la chapelle Sainte-Anne
Esnes :	à 17h00 tous les mardis, à l'église
Ligny :	à 17h00 les mardis 6, 13 & 20 mai à l'église
	Le mardi 27 mai à la chapelle N-D rue Berthelot (selon la météo)
Montigny	à 17h00 tous les mercredis
Villers	à 9h00 à l'église, tous les jours
	à 10h00 chez Madame Befve Anne-Marie
Walincourt	à 17h00 le jeudi

Parcours Disciples-Missionnaires

Temps Pascal 2025 : 1ère Partie : Être disciple de Jésus Christ

5 rencontres pour partager autour d'une vidéo :

- 1/ Devenir disciple : par quoi commencer ?
- 2/ Comment ma prière peut-elle devenir une rencontre vivante avec Dieu ?
- 3/ Quels repères pour lire la Bible ?
- 4/ Déployer la puissance des sacrements dans ma vie.
- 5/ Quelle est ma place dans la communauté ?

Lieu des rencontres : Maison paroissiale à Caudry de 19h à 21h
Jeudi 24 avril - mardi 29 avril - vendredi 9 mai - jeudi 15 mai - jeudi 22 mai

Décès du Pape François

Le 21 avril au matin, l'Église catholique a été profondément affectée par l'annonce de la mort du pape François, 266 évêque de Rome. La nouvelle a été annoncée par le cardinal Kevin Farrell :
« C'est avec une profonde douleur que je dois annoncer la mort de notre Saint-Père François. Ce matin, à 7h35, l'évêque de Rome est retourné à la maison du Père. »

Pendant plus d'une décennie, le pape François a redéfini ce que pouvait représenter le rôle du pape au XXI^e siècle. Il a dépassé l'enceinte du Vatican avec la détermination d'un pasteur désireux de rencontrer les gens là où ils se trouvent : laver les pieds des prisonniers, accueillir les réfugiés, dénoncer la « mondialisation de l'indifférence » et rappeler au monde, encore et encore, que « la réalité est plus grande que les idées ». Il a défendu les pauvres, non seulement en paroles mais aussi en actes, appelant l'Église à devenir un « hôpital de campagne après la bataille ». Ses encycliques – *Laudato Si'* sur l'environnement et *Fratelli tutti* sur la fraternité sociale – ont résonné bien au-delà des cercles catholiques, mêlant théologie morale, urgence écologique et appels à la responsabilité politique.

Son pontificat n'a pas été marqué par la grandeur mais par les gestes : la prière silencieuse à Lampedusa pour les migrants noyés, l'image de lui-même, seul sur une place Saint-Pierre balayée par la pluie pendant la pandémie, bénissant un monde blessé, les innombrables rencontres spontanées qui ont apporté la dignité aux oubliés.

Dans son hommage, le cardinal Farrell a rappelé que François « nous a appris à vivre les valeurs de l'Évangile avec fidélité, courage et amour universel, en particulier pour les plus pauvres et les plus marginalisés ». C'est peut-être là le cœur de l'héritage de François : un Évangile vécu dans l'action, dépouillé de toute prétention, rempli de miséricorde.

Bien que sa santé ait décliné ces dernières années et que ses apparitions aient été moins fréquentes, François est resté intellectuellement vigoureux et pastoralement présent jusqu'à la fin. Il a continué à parler de la synodalité, de l'Église qui écoute avant de parler, et d'une foi qui marche avec les autres, plutôt que de juger d'en haut.

Qu'il repose en paix et que l'Église qu'il aimait trouve dans sa mémoire un courage renouvelé pour vivre ce qu'il prêchait.

Voici la conclusion du message de Pâques que le Pape François a adressé au monde la veille de sa mort

« Chers frères et sœurs, dans la Pâques du Seigneur, la mort et la vie se sont affrontées dans un duel prodigieux, mais le Seigneur vit désormais pour toujours (cf. Séquence pascale) et nous donne la certitude que nous sommes nous aussi appelés à participer à la vie qui ne connaît pas de déclin, dans laquelle on n'entendra plus le fracas des armes ni les échos de la mort. Confions-nous à Lui qui seul peut faire toutes choses nouvelles (cf. Ap 21, 5) ! Joyeuses Pâques à tous ! »

Retrouvez les feuilles d'annonces sur le site internet de la paroisse.